fcpe

Quel avenir pour la cantine ?

La municipalité a informé les parents d'élèves élus qu'elle envisageait de déléguer le restaurant municipal d'enfants (la cantine) à une société privée. Un cabinet indépendant va être missionné en vue d'améliorer l'existant ou de passer par un prestataire privé.

La Mairie a mis en place une commission 'restauration' via laquelle les parents élus sont informés de l'état d'avancement du projet.

Jusqu'à aujourd'hui, en tant que parents, nous sommes satisfaits du fonctionnement global de la cantine (qualité des repas, compétence et implication du chef de cuisine, disponibilité du personnel municipal...). Nous craignons la perte d'un service de qualité au profit d'un éventuel prestataire privé.

Attachés à des repas équilibrés, avec des produits locaux et de saison, nous serons vigilants au fait que le restaurant municipal poursuive dans ce sens.

Afin de mieux vous représenter et d'avoir un dialogue constructif avec la municipalité merci de nous transmettre vos ressentis (et ceux de vos enfants) pour nous aider à défendre notre restaurant municipal.

N'hésitez pas à nous interpeller à l'école (trombinoscope aux entrées des écoles) et/ou par mail (fcpe.mornant@yahoo.fr).

Les parents du groupe FCPE